

Ref. No.: 2023/06/TB/109

Disclosure of Material Information
Delisting of Ahli United Bank B.S.C.(c) from the Bahrain Bourse

To: Bahrain Bourse

Ahli United Bank B.S.C.(c) would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية
إلغاء إدراج البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مقفلة) من بورصة البحرين

السادة / بورصة البحرين
يود البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مقفلة) الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	19 June 2023		التاريخ
Company Name	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مقفلة) - Ahli United Bank B.S.C.(c)		إسم الشركة
Trading Code	AUB		رمز التداول
Subject	<u>Delisting of Ahli United Bank B.S.C. (c) from Bahrain Bourse</u>	<u>إلغاء إدراج البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مقفلة) من بورصة البحرين</u>	الموضوع
Material Information	Pursuant to: (i) the resolution of the extraordinary general assembly of Ahli United Bank B.S.C.(c) ("AUB") dated 14 February 2023 resolving to delist AUB from Bahrain Bourse; and (ii) the Central Bank of Bahrain's no objection; AUB announces that its shares will be delisted from Bahrain Bourse with effect from Monday, 26 June 2023.	بموجب: (1) قرار الجمعية العامة غير العادية للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مقفلة) ("البنك") الصادر بتاريخ 14 فبراير 2023م بالموافقة على إلغاء إدراج البنك من بورصة البحرين، و (2) عدم ممانعة مصرف البحرين المركزي، يود البنك الإفصاح بأنه سوف يتم إلغاء إدراج أسهمه من بورصة البحرين اعتباراً من يوم الاثنين، الموافق 26 يونيو 2023م.	المعلومات الجوهرية

Ahli United Bank (B.S.C)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

صينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

www.ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The King of Kingdom of Bahrain,
Commercial Registration Number 46348

"Licensed as a conventional retail bank by the CBB"

تأسس بموجب مرسوم ملكي من صاحب السمو ملك مملكة البحرين بخصم محدود،
رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

"مصرح كمصرف تقليدي قطاع لجزئة من قبل مصرف البحرين المركزي"

Impact on Financial Position	NIL	لا يوجد	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	14 February 2023	14 فبراير 2023م	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
Name	Tom Blackwell	توم بلاكويل	الإسم
Title	Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.(c)	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. (مفقلة)	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			

Copy to:

نسخة إلى:

Acting Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي بالإنيابة

Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.